

CS こひつじ科礼拝式次第

2021年1月31日 午前9時30分

2021年度年間テーマ：「光の子として歩もう！～イエスさま 来てください～」

テーマ曲：ワワワいっしょに（92番）

暗唱聖句：「永遠の命とは、唯一のまことの神であられるあなたと、あなたのお遣わしになったイエス・キリストを知ることです。」 ヨハネによる福音書 17章3節

4、けさもわたしの（こどもさんびかをお用いください）

おいのり 礼拝に招かれたことを感謝しましょう

せいしよ ガラテヤの信徒への手紙4章1～7節

つまり、こういうことです。相続人は、未成年である間は、全財産の所有者であっても僕と何ら変わるところがなく、父親が定めた期日までは後見人や管理人の監督の下にいます。同様にわたしたちも、未成年であったときは、世を支配する諸霊に奴隷として仕えていました。しかし、時が満ちると、神は、その御子を女から、しかも律法の下に生まれた者としてお遣わしになりました。それは、律法の支配下にある者を贖い出して、わたしたちを神の子となさるためでした。あなたがたが子であることは、神が、「アッバ、父よ」と叫ぶ御子の霊を、わたしたちの心に送ってくださった事実から分かります。ですから、あなたはもはや奴隷ではなく、子です。子であれば、神によって立てられた相続人でもあるのです。

おはなしとおいのり 神の子とされる幸い「アバ、お父さん」

若月道子先生

わたしたちは、イエス様からお祈りの仕方を教えていただきました。

「主の祈り」です。「主の祈り」では、はじめに「天にまします我らの父よ」

と祈ります。イエス様はわたしたちに神様に向かって「父よ！」と祈るように教えてくださいました。わたしたちは、神様に罪を犯しました。罪の奴隷のような罪人でした。しかし、イエス様と出会って罪を赦していただきました。イエス様がわたしたちの罪を全部引き受けて、わたしたちの罪の身代わりとなって、十字架にかかって下さいました。そのことにより、わたしたちは自分の罪を神様から赦していただくことができました。そして、赦していただいただけでなく、神様の子どもとされたのです。

子どもカテキズムの間31を讀んでみましょう。

問31 救いとはなんですか。

答 神様の子どもとされることです。

そのために、神様はわたしたちの罪を赦して、義と認めてくださいました。ですから、わたしたちは、喜びと感謝をこめて、

「わたしたちの父なる神様を、わたしたちの天のお父さま」とお呼びします。

もう、わたしたちは、神様の子どもなのです。

罪人であったわたしたちは、イエス様とは出会い、イエス様のおかげで、神様の子どもとされまし

た。神様が「アッバ、父よ」と呼ぶ御子の霊をわたしたちの心に送って下さったからです。
神様を、「アッバ、父よ！」と呼べることを、感謝して歩みましょう。

祈り 「天の父なる神様、わたしたちにイエス様を送ってくださり、罪を赦していただき、神様の子
どもとして下さって感謝します。

イエス様のお名前をとうしてアーメン

* 小さなお子さまには、話の内容等をわかりやすく、年齢に合わせて噛み砕いてお話くださいます
ようお願い致します。

(けんきん) 会堂 2 階掲示板下の机に献金箱を設置しました。

おいでの際におささげください。

74、主を待ち望む者 (こどもさんびかをお用いください)